

# 新年度生募集中

対象  
新小4～新中3

## 新年度授業説明会

1/28土～2/18土までの  
毎週土曜日18:00開始!

\*2/11(土)の説明会は、静岡地区のみ非開催となります。

第1位  
オリコン  
顧客満足度  
高校受験 集団塾 甲信越・北陸 山梨県  
2022

第2位  
オリコン  
顧客満足度  
高校受験 集団塾 東海 静岡県  
2022

2022年 オリコン顧客満足度®調査 高校受験 集団塾  
甲信越・北陸 山梨県 第1位/東海 静岡県 第2位

私は絶対第一志望校に合格したい  
私は充実したテスト対策がしたい  
何度も言つてもうちの子は勉強しない…  
他塾に入塾後、追加で次々と費用が取られる…

# 大文理 文理学院がある!

### 中学生

- 超充実のテスト対策授業
- 受験対策授業が高い
- 合格実績を作り出します！

質・量ともに充実した定期テスト対策授業を提供します。

- 定期テスト対策は3週間実施、日曜・祝日も特別対策授業を開講
- テスト実施日を考慮した授業スケジュールの作成
- エリア中学の出題傾向を分析し作成した対策プリントでの演習

中3学調・入試対策をお任せ下さい。塾生には4月～7月まで無料で実施する「土曜入試対策」を皮切りに、年間240時間以上の対策授業を実施し、受験生を鍛えていきます。また、教師は全員正社員ですので、お預かりした大切なお子様を責任を持って指導していきますのでご安心下さい。高い合格実績が対策授業の成果を証明しています。

**富士高校合格実績2年連続地域 No.1**  
静岡地区公立上位進学校

合格実績7年間で5倍以上(27名→148名)

※静岡・清水東・藤枝東・静岡東・静岡市立・焼津中央・静岡城北の合算

- 文理は年間費用が明瞭な学習塾です。
- 安心して通塾してください！

「他塾に通っていますが、追加で次々と費用が取られる」実際に説明会時に保護者の方から頂いた声です。文理学院では、保護者の方が安心してお預けいただけるように、説明会・入塾手続き時に年間にかかるすべての費用をご提示して丁寧にご説明しております。文理では、通常授業の他に、定期テスト前の「日曜・祝日の特別対策授業」や生徒の理解度に応じた授業後や授業のない日の「個別補習」、「検定対策授業」なども適宜実施しておりますが、別途費用はいただいておりません。設定した費用に関しましても、原材料費の高騰分や社員が働きがいをもって永く勤めもらえるような待遇などを考慮した上で、保護者の方にできるだけ負担をかけないように、経営陣が何度も検討を重ねて決定したものであります。また、SDGs活動の一環として、各校舎での節電・無駄な紙の使用を極力抑える努力などの企業努力もこの価格を実現できている要因です。

文理は通塾する生徒・保護者の利益が最優先の学習塾だからこそ、すべてガラス張りでご説明いたします。この春は「賢く塾を選んで『安心して』たくさん勉強して下さい！」

### 高校生

- 指導エリア大幅拡張!!
- あなたのそばに文理高等部!!

文理学院では、現在静岡県内の6校舎で高等部を併設しておりますが、その中で毎年、卒業間際の中学生3年生とその保護者の皆様から次のようなお声をいただきました。「高校生になんでもこの校舎で勉強したい!」「もっと通いやすい場所に高等部があつたらいいのに…」そこで、多くのニーズとご期待に応えるため、2023年4月から4校舎で高等部のサービスを新規開校、全10校舎での指導をスタートさせます。

**文理学院高等部併設校(新規開校校舎は2023年4月スタート)**

|             |          |          |      |
|-------------|----------|----------|------|
| 静岡市 唐瀬校     | 静岡市 豊田校  | 静岡市 長田校  | 新規開校 |
| 静岡市 安西校     | 富士市 吉原校  | 富士市 中島校  | 新規開校 |
| 富士市 広見校     | 富士市 田子浦校 | 富士市 御殿場校 | 新規開校 |
| 富士宮市 富士宮駅南校 |          |          |      |

文理は小中高一貫教育 より通いやすい環境で  
目指せ! 第一志望校合格!

### 小学生

- 2023年度授業から  
いよいよ始動!
- 小6Hクラスを開講します!

文理学院山梨県内全校舎で好評を博している「小6Hクラス」を2023年度授業から開講します。

#### 小6Hクラス【算数・国語】開講校舎

富士市 中島校 駿東郡 長泉校

小学生Hクラスの特徴は以下の通りです。

- ハイレベルなカリキュラム・テキスト
- 公立中学進学後、学年上位を目指します
- 私立・公立中学受験にも対応できます

勿論、これまで支持されてきました「通常算数・国語コース」「英検コース」「JES(英会話+英文法)コース」も同時に募集しております。小学校内容の習熟度は、中学進学後に明らかな差となって表れます。早め早めの文理への通塾を強くお勧めいたします。

### 文理の「授業4定義」

「分かった!」「できた!」「覚えた!」  
の感動を毎日

- 双方コミュニケーション型の授業
- 発問・復唱で反復し、その場で定着を図る授業
- 生徒のがんばりを徹底的に褒める授業
- SLANTを大切にした授業

Set up「正しい姿勢で座る」、Listen「よく耳を傾けて聞く」、Ask questions「質問をする」、Nod「頷きながら聞く」、Track the speaker with your eyes「話し手に視線を向ける」の頭文字。

#### 保護者会・個別面談・回診 TEL

塾生の心と行動を支えています。

欠席者対応 授業を欠席したときでも、個別補習をできる限り実施します。欠席時にお気軽にお問い合わせ下さい。

### 高校生

- 高等部の新しい指導形態
- 映像授業+コーチング学習

高等部の事業拡大に伴い、2023年度授業より文理の真骨頂である「集団対面授業」に加え、映像授業とコーチング学習を融合した新しい指導形態「Be-Wing」を導入します(校舎毎の授業形態の詳細は裏面をご覧下さい)。

高等部併設校の増加による生徒の通塾条件の向上と合わせて、「指導形態の選択肢の広がり」が大きな特徴といえます。ライブの緊張感や仲間との切磋琢磨により己を磨いていきたい生徒は「集団対面授業」を、部活が忙しく時間に制約のある生徒や自分のペースで勉強することが学力向上に繋がるタイプの生徒は「Be-Wing」を、勿論両指導形態を併用することも可能となります。

Be-Wingは、ペースや難易度の設定が自由であるため、大学受験を目指す公立高校の生徒のみならず、様々な受験制度が考えられる私立高校の生徒にとっても大変有益な指導形態です。

より通いやすい環境で指導形態・レベルが選べる  
この春は文理の高等部に行くしかない!

